

Des congressistes des États-Unis appuient les actes de déstabilisation à Cuba



La Havane, 5 nov. (RHC)- La Chambre de Représentants des États-Unis a approuvé une résolution de soutien aux actions de déstabilisation à Cuba.

Adoptée par 382 voix pour et 40 contre, la résolution, parrainée par des élus de la Floride, ennemis farouches de la Révolution cubaine, soutient les émeutes du 11 juillet dernier à La Havane et dans d'autres villes du pays. Incités depuis l'étranger par une campagne médiatique notamment sur les réseaux sociaux, des manifestants sont descendus dans la rue et bon nombre d'entre eux ont commis des actes violents.

Parmi les promoteurs de la résolution figurent le républicain Mario Díaz-Balart et le démocrate Debbie Wasserman-Schultz, qui, sans mentionner le blocus de Cuba par Washington ont demandé au

gouvernement de la plus grande des Antilles de respecter les droits de son peuple.

Parmi les démocrates qui ont voté contre, Jim McGovern, représentant du Massachusetts, a souligné que cette résolution ne reconnaît pas la responsabilité des États-Unis dans la souffrance des Cuba en raison du siège économique que lui impose Washington depuis six décennies.

Le débat de la résolution n'a pas suivi la procédure législative habituelle au Congrès des États-Unis. Elle a été directement mise aux voix à la Chambre des Représentants au complet avant de passer par la commission des Affaires étrangères.

Sur Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a qualifié d'hypocrite la politique de la Maison Blanche à l'égard de Cuba et accusé le gouvernement états-unien de financer des actions subversives contre l'île.

Ces derniers jours, le gouvernement cubain a présenté de nombreuses preuves des liens entre les promoteurs d'une marche illégale prévue le 15 novembre et des représentants d'organisations telles que la Cuban-American National Foundation et le Movimiento Democracia, (Mouvement Démocratie) toutes deux basées en Floride.

Source: CubaSI

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/276238-des-congressistes-des-etats-unis-appuient-les-actes-de-destabilisation-a-cuba>



Radio Habana Cuba